

MOVIMIENTO **maltratoCero**

La desigualdad y la violencia es una forma de vulnerar los derechos de las personas. Por eso, por primera vez Iberoamérica se une en un mensaje común contra la violencia de género. El movimiento **maltratoCero** es una original iniciativa que anima a todos los jóvenes de los 22 países iberoamericanos a unirse y expresar abiertamente su total rechazo a cualquier tipo de violencia contra las mujeres. Su intención es aprovechar el poder de millones de jóvenes que quieren dejar claro su NO rotundo al maltrato.

El lema de la campaña: **“Entre un hombre y una mujer, maltrato cero”** es el eje central de todo el movimiento. El grito de guerra de todos los que estamos dispuestos a cambiar las cosas. Nuestro reto es convertir al movimiento **maltratoCero** en toda una corriente movilizadora, diversa e intercultural que nos unirá a todos, personas y países, en un único objetivo: parar el maltrato.

¿CÓMO SURGIÓ EL MOVIMIENTO **maltratoCero?**

En la Cumbre Iberoamericana de El Salvador de 2008 se propuso a la SEGIB y a la OIJ poner en marcha una campaña en la que los jóvenes pudieran expresar su firme oposición a la violencia entre hombre y mujer.

MILES DE PERSONAS, UNA SOLA VOZ.

Ya son miles de personas, conocidas y anónimas, que están dispuestas a tender una mano a todas las mujeres que cada día sufren maltrato y ya se han unido al movimiento **maltratoCero**.

Únete y forma parte de él. Contigo, nuestra voz será escuchada más que nunca.



Con el apoyo de:



Secretaría General
Iberoamericana
Secretaria-Geral
Ibero-Americana